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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia - Sassi -
Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALESSI Patrizia Maria DE COLL' Francesca MOISO Daniele

AUSILIO Ernesto GIANOTTO Maria Claudia NINNI Sol

BRASCHI Massimo GIOVANNINI Domenico RAZZETTI Sara

CABBIA Maurizia Stefania INI' Marta Sara RODIA Daniela

CAMMARATA Giuseppe LA VAILLE Luca SABATINO Silvio

CARIA Francesco LAURIA Francesco Paolo ZINDATO Maria

CASACCI Massimiliano LUVISON Romano

D'APICE Ferdinando MARTINO Francesco

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
CRISPO Michele - GASPARRI Chiara

Con la partecipazione del Segretario CATTELINO Emma
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO: C.7 - L'ALBERO CHE NON C'E', POTREBBE DIVENTARE L'ALBERO CHE
C'E'?

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7

PRESO ATTO
che sulla pagina Fb di Radio Aurora Torino c'è un post-evento dal titolo "L'albero che non c'è"
che su tale post possiamo leggere: "La dichiarazione finale del vertice del G20 di Roma, riconosce
l'urgenza di combattere il degrado del suolo e creare nuove vasche di assorbimento del carbonio, e
condivide l'obiettivo ambizioso di piantare collettivamente 1.000 miliardi di alberi, concentrandoci
sugli ecosistemi più degradati del pianeta".
L'associazione Corso Giulio Cesare vuole contribuire a questa iniziativa, piantando alberi in tutti gli
incroci di via in corso Giulio Cesare tra i corsi Emilia e corso Novara.

CONSIDERATO
che già in alcune vie limitrofe come in via Aosta sono state messe delle piante ali angoli delle strade
e stanno crescendo bene
che ci pare un'ottima iniziativa che va condivisa e aiutata nel portarla a termine

IMPEGNA
Il  Presidente  a  prendere  in  considerazione  quanto  sopra  descritto  e  farsi  promotore  presso  il
Comune di tale richiesta, di convocare una VI Commissione per trattare l'argomento con i Tecnici
del Verde.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Il Presidente dichiara  APPROVATA tale proposta di  ORDINE DEL GIORNO con il seguente
risultato: 

Presenti e votanti: 23

Voti favorevoli: 23
ALESSI,  AUSILIO, BRASCHI, CABBIA, CAMMARATA, CARIA, CASACCI, D’APICE, DE
COLL', DERI, GIANOTTO, GIOVANNINI, INI', LA VAILLE, LAURIA, LUVISON, MARTINO,
MOISO, NINNI, RAZZETTI, RODIA, SABATINO, ZINDATO
________________________________________________________________________________
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IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Emma Cattelino
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